
平成２１年１０月３０日 

 

西尾市・幡豆郡３町合併に関するアンケート結果（速報）についての 

４首長コメント 

 

○西尾市 
 問１の結果、「合併は積極的に進めるべきである」と「西尾･幡豆地域の状況から

合併はやむを得ない」とお答えいただいた方は、西尾市では全体の約 60％という結

果になりました。その一方で、「合併すべきでない」「わからない」は約３６％とい

う結果でした。 

 今後は、法律で定めます｢合併協議会｣を設置し、具体的な合併協議に入りたいと考

えています。市民の皆様には、協議過程の情報を積極的に公開し、さらに合併へのご

理解をいただけるように努力していきます。 

 

○一色町 

合併推進という住民の皆さんの意向が明らかになったので、この地域の将来の発展

や住民の福利の向上のために、市町の議会や多くの皆さんと力を合わせて取り組んで

いきたいと思います。 

 

○吉良町 

 「積極的に進める」「合併はやむを得ない」を合わせた賛成者の割合は、予想して

いたとおり 4 市町の中では一番低い結果となりましたが、それでも 6 割あり内心ほ

っとしました。 

 子、孫の代になったときに「あの時合併を決断してよかった。」と言われるようす

ばらしい街にしていきたいと思います。 

 

○幡豆町 

 今回「住民意向アンケート」を実施して圏域住民の皆さんの多くのご意見をお聞き

することができたこととその結果に満足している。皆さんの貴重なご意見を今後の合

併協議に反映させ、情報公開を進めることで住民の皆さんの理解に努めます。 
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